

Profession Perpétuelle de sœur Christine Pichery



Sœur Christine a été envoyée en mission dans la Communauté de Corbeil Essonnes d'avril 2013 à septembre 2020, Sœur Christine était animatrice en pastorale à Saint Charles, École, Collège, Lycée, Post-Bac d'Athis Mons. Le 15 janvier 2023, nous nous sommes rendues à Pontchâteau où sœur Christine a prononcé ses vœux définitifs dans la Congrégation des Filles de la Sagesse.

« La Sagesse se laisse facilement contempler par ceux qui l'aiment. Elle se laisse trouver par ceux qui la cherchent. Elle devance leurs désirs en se faisant connaître la première. Qui se lève tôt pour la chercher n'aura pas à peiner ; il la trouvera assise à sa porte. » Sg 6,12-14

C'est la Parole de Dieu qu'a choisie Christine pour son engagement perpétuel dans notre Congrégation. Elle a été lumineuse pour elle et pour toutes les personnes qui l'ont accompagnée au cours de cette magnifique journée du dimanche 15 janvier...La Sagesse se donnait aisément à contempler par la beauté des relations fraternelles, par la vie qui se donnait et recevait, par l'accueil de la communauté de Christine, par la présence de sa famille et de ses amis à qui elle a donné joyeusement le témoignage qu' *« aimer c'est tout donner et se donner soi-même »*

Au cours de la messe dominicale présidée par Mgr Laurent Perceron Évêque du diocèse de Nantes, Sœur Christine s'est engagée définitivement à la suite du Christ Sagesse, dans la Congrégation des Filles de la Sagesse, entourée des sœurs de la Sagesse, de sa famille, de ses nombreux ami-e-s et des paroissiens de Pontchâteau etc...

La Célébration ensuite était toute empreinte de recueillement attentif. Les différents moments étaient introduits par une brève présentation permettant à ceux qui participaient pour la première fois à un tel évènement d'en comprendre le sens. Les moments culminants ont bien sûr été l'introduction faite par Sr Christine, récapitulant son cheminement vers cet engagement, le chant de la litanie des saints, pendant sa prostration au milieu du chœur, la prononciation des vœux

devant sa supérieure générale, et le suspens sensible dans l'assistance lorsque sa supérieure provinciale l'a envoyée en mission... dans la communauté de Pontchâteau où elle avait vécu sa dernière étape de formation initiale.

Les textes liturgiques de ce dimanche étaient bien adaptés : « *J'ai fait de toi la lumière des nations.* », « *Me voici Seigneur, je viens faire ta volonté.* »

Le vin d'honneur, puis le repas animé par des groupes successifs, permettait de concrétiser tous les liens tissés pendant ce long parcours de la formation: famille, équipes d'aumônerie, année Sagesse, marche montfortaine, réseau intercongrégations, JMJ, Frat... quelle belle corbeille d'amitié spirituelle et de connaissance profonde rassemblées pour cet engagement !

Communauté des Sœurs de la Sagesse de Corbeil-Essonnes.